



desde la  
monitoreo de medios



www.uptc.edu.co

Septiembre, 2013

## MONITOREO DE MEDIOS No.09

*Así nos ven los medios de comunicación*

Boyacá 7 días, (Tolditos, 19 de septiembre), “Reelección?”.

**TOLDITOS**

**¿Reelección?**

Poco a poco, casi que desapercibidamente incluso dentro de la misma Universidad, se ha producido la cadena de hechos que podría terminar con el cambio de las reglas de juego para permitir la reelección del Rector de la Uptc. Si el rector, Gustavo Orlando Álvarez, se lo hubiera propuesto, no le habrían salido las cosas tan perfectas. El cambio del Estatuto General solo lo puede hacer el Consejo Superior y hoy las circunstancias están dadas.



**Álvarez, con sus aliados**

El rector, Gustavo Orlando Álvarez, siempre ha tenido a su favor la mayoría del Consejo Superior. Por ahí hay dos o tres integrantes que hacían oposición, pero ahora hay apoyo, solidaridad y respaldo. El Rector va camino a conseguir el respaldo general, que podría ser usado para cambiar el ‘articulito’.




ACREDITACIÓN INSTITUCIONAL DE ALTA CALIDAD